

Lo Mejor de Holanda y Bélgica

Descubre lo mejor de los Países Bajos



DESDE

DÍA 1 AMSTERDAM

Llegada a Ámsterdam, traslado al hotel y tiempo libre. Cena.

Alojamiento: EDEN AMSTERDAM

DÍA AMSTERDAM

Desayuno. Comenzaremos la jornada con la visita de Ámsterdam. La capital de los Países Bajos tiene una de las estructuras más complejas de Europa, surcada por mas de cien km de canales, atravesados por mil seiscientos puentes que nos guiarán para encontrar entre otros muchos lugares, la Plaza Dam, lugar donde se originó la ciudad a finales del siglo XIII. En la plaza veremos los diferentes monumentos que han marcado la historia de Ámsterdam, desde el Palacio Real y la Iglesia Nueva, hasta el obelisco en honor a los caídos en la Segunda Guerra Mundial. Continuaremos conociendo el antiguo puerto de la ciudad, el rio Amstel y sus casas flotantes, los barrios del siglo XVII y como no, la herencia judía de la ciudad, donde visitaremos un taller de diamantas. También daremos un paseo por el conocido mercado flotantes de flores. Almuerzo. Resto de la tarde libre.

Alojamiento: EDEN AMSTERDAM

DÍA 3 AMSTERDAM: EXCURSIÓN A LA HOLANDA TRADICIONAL, MOLINOS, FLORES Y QUESOS – LA HAYA

Desayuno. Saldremos en dirección a los campos de cultivo y flores, donde podremos visitar un vivero y conocer una de las mas lucrativas y a la vez apasionantes fuentes de ingresos para Holanda Seguiremos hacia la costa de Noord holland. En esta excursión, recorreremos alguno de los Polders que han merecido ser considerados Patrimonio de la Unesco. Esta técnica de ingeniería para aprovechar terreno ganado al mar se aplicó por primera vez en el siglo XII en lo que era la región de Flandes. Los holandeses son auténticos maestros de la ingeniería hidráulica, a lo largo de nuestro recorrido podremos observar los diversos usos que se les da en la actualidad a los polders. Una parada obligada en la campiña holandesa es sin duda en un molino y una granja tradicional para ver el proceso de elaboración del queso y poder catar la gran variedad que existe. Antes de seguir nuestro itinerario, podremos vivir una experiencia única y divertida en la granja, nos vestiremos con el traje tradicional holandeses y nos llevaremos una foto de recuerdo. Seguidamente, nos dirigiremos a uno de los mas animados pueblos de la costa, Volendam, donde haremos la visita a pie y podremos ver el casco antiguo y el puerto. Volendam tiene una fuerte tradición católica e históricamente muchos religiosos importantes del país nacieron y se desarrollaron en este pueblo pesquero. Almuerzo. Tiempo libre para disfrutar del alegre bullicio de las calles de Volendam. Continuación hacia la Haya, capital administrativa del país.

Alojamiento: MERCURE DEN HAAG CENTRA

DÍA 4 LA HAYA – AMBERES – BRUJAS

Desayuno. Por la mañana visitaremos el centro histórico de la ciudad, cuyas calles datan de finales del Medievo, no se perderán las avenidas amplias donde están situadas las residencias lujosas d ellos diplomáticos y adinerados holandeses en el siglo XVII, ni tampoco dejaremos de visitar los organismos internacionales, el Palacio Real, de Noordeinde y el Palacio de la Paz, primera sede de los tribunales internacionales de la ONU, así como la Corte penal Internacional y la Europol, Entre otros puntos de

interés turístico relevante. La Haya, además conserva tradiciones gastronómicas de pueblo marinero, donde se pueden degustar especialidades como Kibbeling. Después proseguiremos hasta Amberes, las mas española de todas las ciudades del norte de Europa. Fue la ciudad que vio llegar a Juana la Loca, desde España cuando vino a casarse con Felipe el Hermoso. Continuaremos con la visita panorámica de esta asombrosa ciudad donde descubriremos un laberinto urbano con números signos hispanos que se reflejan en la arquitectura de sus edificios y en la historia de la ciudad como en el Grote Markt con el escudo de armas de Felipe II o la casa de Rubens, pintor de la familia real española. Continuación a Brujas. Cena.

Alojamiento: NH BRUGGE

DÍA 5 BRUJAS - GANTE - BRUSELAS

Desayuno. Empezaremos el día con la visita de la ciudad de Brujas, Patrimonio Mundial de la Unesco y ciudad que vio nacer a Felipe el Hermoso y sonde muchos comerciantes españoles se asentaron en el siglo XIV fundando una importante comunidad y creando incluso un consulado especialmente para ellos. Recorreremos lugares como Spanjaardstraat con edificios de solera que aún conservan puertas y fachadas originales, el muelle de los españoles (spaanske Loskai) donde llegaban desde el mar por canales las diferentes mercancías que venían de España, la plaza del Ayuntamiento, la Basílica de Santa Sangre... A continuación, saldremos hacia Gante, ciudad natal de Carlos V y residencia de Felipe el Hermoso y Juana La Loca. A nuestra llegada, realizaremos la visita panorámica de la ciudad que nos permitirá descubrir lugares como la Catedral de San Bavón, lugar donde fue bautizado el Emperador y que alberga una de las pinturas mas importantes del arte flamenco, la Adoración del Cordero Místico de Van Eyck, la Torre Belfort, la Iglesia de San Nicolás, el puente de San Miguel con unas bonitas vistas de los edificios construidos en los siglos XVI y XVII. Aquí se trabaja con moderna tecnología, pero siguiendo sus tradiciones mas antiguas. Continuación a Bruselas. Cena.

Alojamiento: NH ARENBERG

DÍA 6 BRUSELAS

Desayuno. Por la mañana haremos la visita panorámica de los mas destacado de la capital belga: no nos perderemos la Gran Place, única en su género, con las casas del Rey y de los Gremios y el Ayuntamiento; la Catedral; la famosa estatua del Manenken-Pis; así como el Palacio de justicia y el impresionante Parque del Cincuentenario. En nuestra visita no dejaremos de ver el famoso Atonium y los demás edificios de la exposición universal celebrada en Bruselas. Resto de la tarde libre. A modo de despedida cenaremos en una auténtica cervecería belga.

Alojamiento: NH ARENBERG

DÍA 7 BRUSELAS

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora de traslado al aeropuerto para salir con dirección a su ciudad de destino. Fin de nuestros servicios.

€ | 1838 días

Itinerario

- Traslados de ida y vuelta desde los aeropuertos en los días de comienzo y finalización del circuito. Consulte suplementos desde otros aeropuertos o en caso de noches adicionales fuera del tour programado
- 6 noches de alojamiento (2 Ámsterdam, 1 La Haya, 1 Brujas y 2 Bruselas)
- Visita panorámica guiada: Ámsterdam, Volendam, La Haya, Amberes, Brujas, Gante y Bruselas

- Visita a un taller de diamantes, visita a una granja de quesos con degustación, visita a un vivero de flores, foto con el traje tradicional holandés
- Desayuno diario y 6 comidas. (para pasajeros que lleguen al punto de destino después de las 18.30 hrs, se proporcionará el traslado y el siguiente servicio será únicamente el alojamiento, aunque en el itinerario figuraran otros servicios.
- Seguro de viaje

¿Qué incluye?

Salidas 2024

Agosto 5, 12, 19

Precios por persona en habitación doble: 1.838 €

Precio detallado